



2002～2003年度
R I テーマ

「慈愛の種を 播きましょう」 :Sow the Seeds of Love」

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル (国籍・タイ・バンコク)

2720地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ トキ八別府店 7F ぼたんの間
TEL 23 - 1111
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
E-mail: beppu4rc@fat.coara.or.jp

理事 後藤 隆	理事 森 宗明	役員 会長 梶田 健治	SAA 鳴海 淳郎
" 梅津ヤヨイ	" 宮地一久	副会長 後藤 隆	
" 村津忠久	" 小堀 裕子	幹事 平野 英壽	
" 河村 貴雄		会計 岩尾 昭治	

VOL. 15 - 25
2003年1月7日

第 667 回 例 会

編集 小川 雅代

点 鐘 18:30

国 歌 君が代

R . S . 別府中央R.C.の歌

唱 歌 一月一日

ビジター 速水 宗讓 (別 府)
羽生 正宗 (別 府)
小野 哲夫 (別 府)
神 日出男 (別府北)
此本英一郎 (別府北)
牧野 哲朗 (別府東)
佐藤 洋 (別府東)
塩津 義雄 (別府東)
久保田修充 (別府東)
黒岩 英 (別府東)
黒木 健文 (別府東)
長野 民雄 (別府東)
東田 晃次 (別府東)

出席報告

委員長 中島 澄人

本 日 の 出 席	会 員 総 数	20 名
	出 席 者 数	16 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	1 名
	出 席 免 除	0 名
欠 席 数	出 席 率	84.21 %
	出 席 率	89.47 %
前 々 回 の 訂 正	事後メイクアップ	1 名
	理 事 会 承 認	1 名
	出 席 免 除	0 名
	修 正 出 席 率	100 %
12/17	連 続	6 回
	通 算	614 回 100%

・メイクアップ

事後 木村 (別府北)
欠席 木村、鳴海、梅津

殲滅のためと称して『イラク攻撃が正義』であると主張しています。果たして本当に正義なのでしょうか。

過去の歴史で一国が突出した軍事大国はなかったか調べてみますとローマ帝国が現在のアメリカと酷似しています。オクタヴィアヌス帝は、美女クレオパトラとアントニウスの『エジプトを殲滅しなければならない、これが正義だ』とあらゆるところで言い続けていました。紀元前31年アクティウムの海戦でエジプトを破り平和回復者として絶大なる信頼を得ました。しかし、

会長の時間 直前会長 溝部 仁

『正義に潜む欲望を見抜く目』

会長・副会長さんが遅参しておりますので、会長の時間を埋めたいと存じます。

皆様明けましておめでとうございます。突然の会長の時間ですので、私が最近、危惧しているお話をしたいと思います。プッシュ大統領は、テロ

彼の真の狙いは、小麦と財宝であったことは、周知のとおりです。その後、ローマ帝国は、エジプトの小麦と財宝、そして他国からの移民、即ち、異質（宗教・文化等含む）を受け入れパックス＝ローマ（ローマの平和）を現出し200年にわたって空前の栄華を誇ったのです。

アメリカは、第一次世界大戦以降、ベトナム戦争を除き、あらゆる戦争に勝利し、異質を受け入れ、100年あまりにわたって、反映を謳歌してきました。しかし、ここに至って、アメリカは、イラクを殲滅する、『これが正義だ』と拳をかざしています。本当に正義でしょうか。イラクは、ローマ帝国が殲滅したエジプトと似ている点はないだろうか探してみますと、小麦と財宝に代わって世界第2位の石油があります。これに対して、北朝鮮には何もありません。

1990年代、空前の好景気を享受してきたアメリカも不況の陰が忍び寄っています。この不況回復と長期の反映のために、イラクの財宝である石油の掘削権独占のためにイラク攻撃を計画しているという噂が流布しています。ローマ帝国の正義とブッシュ大統領の正義には、何か欲望が潜在しているように思えてなりません。

今、アメリカは、ローマ帝国と同じことをしようとしています。しかし、たとえ、イラク攻撃が成功したとしてもアメリカの繁栄は訪れないように思えてなりません。それは、中近東のイスラム教国家5ヶ国の移民を排除することが決定されました。これは後々大きな火種を残すことになると思います。この点がローマ帝国と最も異なる点ではないでしょうか。これからもアメリカの動向を十分に監視する必要を感じます。

幹事報告

幹事 平野 英壽

本日は、例会に引き続き親睦委員会の担当により『新年家族会』を開催致します。

1. 本日の卓話

『年男に因んで』 中島 澄人会員

2. ロータリー適用相場変更のお知らせ

平成15年1月1日より、総ての振込みに対する適用相場（ロータリーレート）が下記のように変更されましたのでお知らせ致します。

1ドル 122円（現行 120円）

3. (財)ロータリー米山記念奨学会より、当クラブの特別寄付金累計額が4,096,700円になり11月18日付けにて第4回目の米山功労クラブとして推奨された旨、連絡がありました。感謝状が届き次第ご披露致します。

4. 例会変更のお知らせ

中津中央RC 1月14日（木）の例会は、新年家族会の為 同日18:30～ホテルサンルート中津に時間変更

大分RC 1月28日（火）の例会は、新春家族例会の為 同日18:30～春日神社に時間・場所変更

湯布院RC 1月29日（水）の例会は、友愛例会の為 同日12:30～喫茶クリケット（事務局）に場所変更

大分城西RC 1月29日（水）の例会は、クラブ協議会の為 同日18:30～大分全日空ホテルオアシスタワーに時間変更

5. 次週の予定

『ロータリー理解推進月間に因んで』

鳴海淳郎R情報委員長

6. 本日の配布

週報666号

7. 本日の回覧

ポリオ撲滅募金キャンペーンへの協力について

スマイルボックス

委員長 小堀 裕子

椋田会長

新年そうそうおくれてすみません。

今年も一年よろしく願います。

平野会員

新年明けましておめでとうございます。

あと半年だ？「がんばるぞ」！「カラ元気だ」

スマイル委員長さんも目標達成まであと半分がんばって。

大島会員

あけましておめでとうございます。



新年早々に私の大好きな皆様方に御利用していただけますこと、あらためてありがとうございます。

本年もよろしくお願ひ致します。

村津会員

快晴の元旦、例年どおり「一気登山五社詣り」を致しました。野口天満神社、堀田天満天神、御岳権現、一の宮、山頂奥の宮に順次詣りまして、四月十三日の大会の無事成功とモミジの成育を祈りました。

今日はロータリー年度後期の初めです。会長、幹事さんをはじめ、みなさんよろしくお願ひ致します。

岩尾会員

新しい年を迎えました。

今年もよろしくお願ひします。

河村会員

久し振り、正月に長男、二男、三男が揃い、男同志の話が出来ました。

少しオヤジ風を吹かせました。

幸せに感謝してスマイル

上妻会員

本年もよろしくお願ひします。楽しい新年会にしましょう。

森会員

明けましておめでとうございます。

本年もよろしくご指導下さいますようお願い致します。きびしい一年になりそうですが、頑張ります。今日は家内と二人です。

宮地会員

鳴海先生へ、おめでたい初日の出る、1月1日にお誕生日おめでとうございます。

新春を迎え皆様のご健康とご多幸を、自宅より、心からお祈り申し上げます。

津末会員

新年明けましてお目出とうございます。

本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

小川会員

新年おめでとうございます。

今年、幹事です。

ご協力をよろしくお願ひします。

溝部会員

12/24クラブ協議会欠席致しました。中国に出張しておりました。瀋陽から大連の汽車の

トイレに行きましたが、何か光る物がありました。実は前の人のがした小便が凍っていました。

後藤(隆)会員

新年あけましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしく!!

遅刻おわびします。

後藤(健)会員

明けましておめでとうございます。

今年は決戦の秋、よろしくお願ひします。

佐藤会員

新年明けましてお目出とう御座居ます。

年末「おせち」料理を作り終わる頃から体調をくずし、正月は寝正月とあいなってまだ声が良く出ませんが、ファイトの精神で頑張っています。

小堀会員

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。とともに、引き続きスマイルよろしくお願ひします。

卓 話

中島 澄人

『年男に因んで』

皆様、明けましてお目出度う御座居ます。

平成15年ヒツヂ年の年男として年頭の初感を話させて戴きます。

昨年カメラ商九州連合会總會宮崎大会に出席致しました。JR宮崎駅より会場のホテル迄約30分、中心商店街及橋通りをブラブラして見学致しましたが、道路の清潔さは見習う所大です。紙屑、煙草の吸殻一つ落ちていません。なんとなく気分爽快になり乍ら大淀川添いのホテルに入りました。ホテルの窓から見下ろして大淀川の綺麗な流れ、河添いの土手が公園として整備されています。歩いて実地検分を試みたくて早速出掛けました。河にはごみ一つ流れていません。公園として整備された土手の道には所々休憩所があり、5、6人休める長椅子とテーブルが設置されその上には色鮮やかな日傘が2本立っています。所々家族で辨当を開いて歓談している所もあります。川下迄巾づくり散歩して引返しました。先程の家族はすでに帰っていましたが辨当の屑は一つありません綺麗に掃除してあります。往復の散歩道にもこれ又紙屑一つありません。宮崎市民の意識感覚に脱帽です。別府市民も大いに見習うべき事と痛感しました。



新年家族会

一月七日 割烹旅館ゆめさき

